



Lilly Téllez se reúne con Santiago Creel y Marko Cortés: 'vamos avanzando hacia la victoria'

El PAN continúa avanzando en su estrategia para decidir el método que se utilizará para elegir a la persona que será la abanderada presidencial de la coalición "Va por México". Esto se puede ver reflejado en la reunión que mantuvieron Lilly Téllez y Santiago Creel, ambos legisladores de Acción Nacional que aspiran a la candidatura presidencial de la oposición, con Marko Cortés, el presidente nacional del PAN. La senadora panista destacó dicha reunión y aseguró que esta les permitió dialogar más a fondo sobre la contienda interna que habrá rumbo a las elecciones de 2024. Por esa razón, Téllez consideró que, tras la reunión, los blanquiazules continúan "avanzando hacia la victoria". "Hoy, mi compañero Santiago Creel Miranda y yo, tuvimos una excelente reunión con el presidente del PAN, Marko Cortés. Vamos avanzando hacia la victoria", compartió Lilly Téllez en su cuenta de Twitter.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/274320/lilly-tellez-se-reune-con-santiago-creel-y-marko-cortes-vamos-avanzando-hacia-la>